Wir über uns:

Matthias und Irmgard Bergmann leben mit ihren fünf Kindern in Kirchhain-Kleinseelheim, einem kleinen Dorf in der Nähe von Marburg. Ein Hund, Hühner, Schafe, Meerschweinchen und Frösche teilen sich mit ihnen ihren Garten.

Matthias Bergmann ist Politologe, systemischer Familienberater und Sozialtherapeut und arbeitet, wenn er nicht gerade dichtet oder zeichnet, in einem Heim für psychisch kranke Erwachsene in Gießen.

Irmgard Bergmann ist Politologin und Musikpädagogin und arbeitet, wenn sie nicht gerade Lieder komponiert, an der Musikschule in Marburg im Elementarbereich und macht auch einige Kurse in ihrer privaten Musikschule "Klangspiel". (www.irmgard-bergmann.de)

ISBN 978-3-00-033867-0

Mit freundlicher Unterstützung



